

Kunstwochenende „Zum KuKuK mit den Kids“

Dieser Artikel stellt eine am 22.02.05 um 22:04 veröffentlichte Nachricht dar.

Man improvisiere eine Bühne, lasse Kinder und Jugendliche malen, tanzen, trommeln, musizieren, Theater spielen, Comics zeichnen oder Geschichten schreiben - alles unter künstlerischer und pädagogischer Anleitung - und biete ihnen die Möglichkeit, Talente zu entwickeln, die sonst vielleicht nicht wahrgenommen würden.

Diese Idee hatte der Kunst- und Kultur-Kreis Rommerskirchen (KuKuK): Er organisiert vom 8. bis zum 10. April - das erste Wochenende nach den Osterferien - ein Kunst-Kreativ-Wochenende für Kinder und Jugendliche der Gemeinde. Der Titel „Zum KuKuK mit den Kids“. Junge Menschen sollen außerhalb der Schule an Kunst herangeführt werden, um Interesse und Neugier für die künstlerische Ader zu wecken, so das Ziel der Veranstalter. Kurz: KuKuK will mit dieser Veranstaltung Talente junger Menschen beleuchten, vertiefen und vielleicht auch erst entdecken. Unterstützt wird der Kulturkreis von den Grundschulen, besonders der Gemeinschaftsgrundschule Frixheim und der Gemeinde Rommerskirchen. KuKuK hat sich bemüht, eine ganze Reihe von Pädagogen und Kunstschaaffenden aus der Region für das Projekt zu gewinnen.

Sie sollen die Jugendlichen anleiten und betreuen. Im Programm sind Workshops für Tanz (Ulla Geiges), Theater (Jupp Kirberg), Aquarell- und Acrylmalerei (Ulla Schachsneider und Martha Reiter), Comic-Zeichnen (Bernd Herholz), Collagen (Bianca von Hoesslin), eine Kurzgeschichtenwerkstatt (Silke Klaassen-Böhlke) sowie ein musischer Bereich mit Chor und Klavier (Katrin Mainz), Perkussion (Michael von Hoesslin) und Blockflöten (Brigitte Keuenhof). Die Workshops finden Freitag, 8. April, ab 16 Uhr und Samstag, 9. April, in der Zeit von 10 bis 17 Uhr in den Räumen der Gemeinschaftsgrundschule Frixheim statt. Detailauskünfte sind erhältlich über die Sekretariate der Grundschulen, das Kulturamt im Rathaus oder bei Brigitte Keuenhof (0 21 83 / 72 43 bis 13 Uhr) und Gabi Thiel (0 21 83 / 24 54 92 ab 13 Uhr). Anmeldeschluss ist Freitag, der 11. März. Am Sonntag, 10. April, wird um 11 Uhr eine Matinée in der Aula organisiert, zu der alle eingeladen sind, die Ergebnisse aus den Workshops präsentieren wollen.